



Andrés Chadwick: dos campañas y un documento.

Esta semana se publicarán las notarías habilitadas y se hará promoción en TV y otros medios de comunicación.

RN en campaña de firmas y de publicidad

Esta semana, con la publicación de las notarías habilitadas, Renovación Nacional comenzará la campaña de recolección de firmas para cumplir con los requisitos que exige la ley de partidos políticos.

La información la entre-

gó el dirigente Andrés Chadwick, quien adelantó que en los próximos días también se iniciará una intensa campaña publicitaria por televisión y otros medios de comunicación.

Chadwick expresó que está "afinada la campaña de

recolección de firmas, y se va a comenzar esta semana. Se darán las direcciones de todas las notarías habilitadas".

Agregó que también "se estudia todo lo que es campaña publicitaria, tanto a través de la televisión como

de todos los medios de comunicación. Eso también partiría esta semana".

Como paso previo, la comisión política de RN entregó un extenso documento en que fija la posición de ese partido político frente a los diversos temas fundamentales.

Andrés Chadwick, en otro aspecto, aseguró que el presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, "informó de su reunión casual con el presidente del Partido Nacional, Patricio Phillips, y no hubo mayores comentarios, porque no se le dio mayor importancia".

El dirigente también se refirió a la carta que el ex embajador Sergio Díez envió a ambas colectividades, para que superen sus propias instancias y lleguen a acuerdos que permitan acciones conjuntas.

Para Chadwick, la "intencionalidad de la carta de Díez es muy positiva, pero la voluntad de unidad no corresponde, en este caso, a Renovación Nacional, porque ha demostrado siempre su disposición a ella, si no que recae en el Partido Nacional. Por lo tanto, la carta va a destinada a dirigentes del PN, y son ellos los que deberán profundizarla y definir si acogen lo que don Sergio Díez señala".

Además, informó que después de la gira que los dirigentes, encabezados por Ricardo Rivadeneira y Jaime Guzmán, efectúan por Antofagasta, se hará otra a Concepción.

Adolfo Zaldívar: posiciones y no candidatos

Reaccionó ante la presentación del ex senador Patricio Aylwin.

Como un "legítimo derecho a presentarse" calificó el consejero nacional de la Democracia Cristiana, Adolfo Zaldívar, la candidatura del ex senador Patricio Aylwin a la presidencia de esa colectividad.

El consejero nacional de la DC expresó que las bases decidirán si su posición está respaldada como para presentar su candidatura.

Sin embargo, por ahora tiene una distinta forma de apreciar esta situación y, dada la última reforma a los estatutos, donde se les entregó a las bases el derecho a elegir a los delegados a la Junta Nacional, "lo lógico hubiese sido trabajar internamente porque los militantes se hubiesen definido por posiciones políticas y no por personas, por respetables que sean".

Siguiendo ese pensamiento, el dirigente expresa que el sector que representa ha trabajado por una posición política, que "es antagónica a la de otros en el partido, fundamentalmente a la de Ricardo Hormazábal". A su juicio, en estos momentos hay dos posiciones en el PDC. La de Ricardo Hormazábal es una, que trata "de profundizar la línea de Gabriel Valdés", pero "la creo muy equivocada y hay que cambiarla sustancialmente".

Explicó que su posición intenta "cambiar sustancialmente la estrategia seguida por el partido hasta hoy, salir de una movilización social que, si bien obtuvo logros parciales, no obtuvo lo principal, que era desestabilizar al régimen antes de

1989 para obligar a las Fuerzas Armadas a negociar con la oposición".

Adolfo Zaldívar dijo que la movilización social debe renovarse por una movilización político-electoral, que "significa organizar al país para derrotar al general Pinochet en el futuro plebiscito de 1989, que establece la Constitución del '80", y para eso es fundamental "la inscripción del Partido Demócrata Cristiano". Sin embargo, si no se cumplen ciertos requisitos, es partidario de no ir al plebiscito.

TRADICIONALISMO

A su juicio, las tareas para el PDC son urgentes, porque el plebiscito "va a ser el 11 de septiembre de 1988, así se indica por todos los lados". Ante esto, "nosotros tenemos que elegir al mejor de los nuestros y que conforme un equipo con los mejores, para que encabece al partido en esta lucha, con todos los recursos humanos y materiales. Por eso encuentro prematuro que se levanten candidaturas".

Zaldívar aclaró que "yo no digo que Aylwin no puede ser el mejor, o que Arturo Frei, o que otro, pero creo que hay que escuchar otras opiniones, como los delegados de Arica a Magallanes. Creo que son poco respetuosas de ellos estas candidaturas que se han levantado".

Expresó que, hasta el momento, han luchado solos contra la posición de Ricardo Hormazábal, y se sumó Arturo Frei. Añadió que "ahora las posiciones están

claras en el partido. Y si ellos se quieren sumar, me alegro, aunque sea un poco tarde. Pero no pueden pretender ellos decirnos quién va a ser el presidente del partido y quiénes, sus acompañantes. Eso lo vamos a decidir todos. Si primaran otros criterios, lo lamentaría por el partido y por el país. Creo profundamente en la democracia y, si le queremos dar democracia al país, tenemos que partir por vivir la democracia interna, no en las palabras, sino en los hechos, en el respeto de todos, en la convivencia y en la discusión interna".

El consejero nacional de la DC aseguró que para él es "muy duro poder constatar que, a veces, los que aparecemos jugándonos en la primera línea y tratando de definir al partido, no encontramos la comprensión de quienes han tenido posiciones cómodas y tranquilas durante estos años".

Respecto de si es candidato, declaró que "eso depende de las bases, y creo tener el mismo derecho que han tenido otros para levantar candidaturas".